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NâO DOS ESCOTEIBOÉ DO BRÂ§IL-ftEGfiO tsCI PARANÁ

TÀ B§ lE ftEUITTÃO DE DIRETORIA REGIOfTÂL DA UEB.PR

GESTÃO 2O22l2OZs

: Realizda por videw$sência e presencialmente, nas
Regbnal - AudÍtorio Takâshi Maruo, na Rua Desernbargador

e
da

de"l-eão, 492 j Curitiba-PR, nc dia 04 de maio de 2A22, às dezenove
§inta rnlnutos.

: Rsarp Cur§ues - Diretar Presidente, Patrícia: PaQcipaçtu
Financeira, Aparecida Zwierzykowski Vosgenau - Diretora de

Ahnêida Mickosz - Diretorã de At'üdades, Flavio Ribeiro da
Recfra de Mor*s - Diretor de PrograrnaAdjunto,

Ribeiq- Biretre de Programa Educaüvo, Elói Alves de
Goveia Malheiros * Diretora de

- Gugnte Regional.

Junbr
de

de Comunicação, Milton Luiz
Âlves de Lirna Junior - Diretor

Diretor Regional Norte, Carlos Karol
de Azevedo Ferreira - Direts de
Institucionais, João Ademir Ribeiro

- üiretor Regicnal Cenko, Renato Tratch
Vitoria Figueira Baptista do Canto -

{COREPIO}, Âgdê Sielski - Coardenadora dos

da Regional f{orte,
Barwig - Diretorrde
0este, Elbio JM B

do Ramo
Adju*ta do Ramo

-il--rÀ

Vera Govêia lllalheiro§- Diretora de Secretaria.

-Âhrfu*ã ê cffÍtr
183 agnáde@ndo

: Aberàra e omção: O Diretor-Presidente deu início a
preserça de ffias e salicitau um voluntário para a

poÍ
I

ú*b dq37a Reu
Rosano cohcou em

d+ Dkdaria fiiestfío 201§12022), realizada em
a ata refercnte à kigésima sétirna Reunião de

no mês',de passado e não hcuve mntstaçôes. A referida ata
por unaninnidade.

Horneaff e
sobre a de exa*erar umã vez que já se tem o ATV que

3 de rnarça de 2Q?2- Foi explanado que é urna rnedida de
que as anterinres perderam validade e as novas

que'qeria útit fflvas narneaçÕs e confinnaram por unanimidade
arÉerior estavam exsnemdos

E§COTEIROS DO BRASIL

Região de Paraná

Rua Êrmelino de Leão, 492 - 8C41A-230 - Curitiba - PR
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NOnAeeçoES REGIONATS:

Rosano iniciou com as norneações dos novos Diretores:
i"

\ - Diretor de Reconhêcimento - Mariovani Carsten Cervi

'.. Elói questionou se não seria necessário primeiro criar o cârgCI para então nomear seu\\l

"§iretor e Rosano informou que a própria nameação já cria o cargÕ.
\,

Pa{r§a perguntou qual seriã''ç funçâo e necessídade dessa nova Diretoria e Rosano
lnfofing.u que é para dar mais visibilidade ao reconhecirnenta e para que o Díretor tenha
liberdadeçara erjar uma equipe de dpojo caso necessite.tt

Flávia sugêriq que essa nova Diretoria .seja proativa e yá aos encontros de Grupos
Escoteinos divuí§a3do e incentivando s reconhecirnento-
Rosano complemehtpu que a maioria dos GE .usa pou6o esse recurso e a ideia é
fornentar o reconheciàento e o mérito na Região" i

:

Nomeação APROVADÊ pcr unanimidade.

,ti
- Diretora AdjuntaSe Programa Educatr'vo - Diva lrene daPazVieira

Nomeação AP_B"dVADA por unanimidade.
l'

- Diretcre§'?djuntos da Regional Horte - Carlss Karol Gerclomo e Editeia Aparecida da
Silva Olúirai
Séris questionou se a ideia É dividir à atuaçãa por área geográfica e Ctaudionor ("Leão")
infonrlou que e para auxiliarem na organização e atendirnento das necessidades da
Regiohal Norte, uma vez que a área geográfica é grande e a distância entre as UELs é
muito làçUa. Rosano informou que corn isso serão mais 5 {cinco} diretores com direito a
voz e ,oE " solicltou que cada indicador informe ãos sêus novos Diretores que serão
convidadeii a paúicipar na próxirna reunião de Diretor enr maio,

1

NorneaçÕep APROVADAS por unanimidade.
/

A seguii passsu-se às non'leações por Diretoria:

DIRETORI,A DE EXPANSAO:

- Êquip{e Expansão: Waldiney Maícos Ruppel

Nomeaçã$ APROVADÀ por unanirnidade.
t.

í
- Supenrisor de Expansão Regionat Campos Gerais - Giovani Correa Passoni

DoU§las questionou se o Giovani poderia acurnular cargos urna vez que tarnbém foi
cphvidade e aceitou participar da equipe de comunicâçâo"
,t'

l
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Orlanda opirgru que não deveria acumular €rgos e
solicitando aq Diretorias {Expansão e Gornunicação}
verificassern onde ele preferiria atuar-

& §se*te{r*§d*§rasâã

Com isso, esta *gnneação ficará erÍ] suspensa até a próxima reunião.

'.:

DTRETORTA Í!E RÊr{*ÇÕeS WSUTUGTONATS:
""t

- eosrdenador da Forpíarefa - l-uiz Alexandre Friedrich

- Coordenadora Projete Co}ênia de Férias: Márcia Salete Wisniewski Schaly

ôes APROVADAS por'irnanimidade.

que nas Regionais do
Região Metropolitana e

Diretor de Relações

\\
DIRETORIA REGIONÀT. CAITTPOS GERAI§' J

;' ,'

- Distrita 40 - Rachel,itzambuja Langaro/
,/

- Distrito 41 - Mario Çêzar Lopes
.-í

- Distrito 4/- Glauci Lima dos Santos
/

Odanddsolicitou que o nome do Márip"seja mantido nesta posição e não realocado para â
equipe de expansão.

i

Nomeçções:APROVADAS por unânimidade.
\'

DIRETORIA REGIONAL CENTRO:\
- Distrito +§ - f*airnar Cristiano fuhnorberge

Nomeação APROVADA por unanírtridade.
,-'

DIREIORIÀ REGIONÂL HORTE: 1,

! ..

t,

- DistHto 6it - Edgard Rogério Biscatguirn
\ ,,

- DistritoE3 - FábÍo Adriano Guirnarães Pinto\
ii:-

- Distrito ffi - Maria lzabel Peruci

- Distrito 67 - Odair Munhoz da Silva
-,,' 

t'.*/
- Diétrito 69 - Roger Alvarenga

fâão comentou que talvez seja nece*sário reavaliara estrutura dos Distritos,
i
i

\,

Rosano concordou corn Orlandc,
conversassêm coÍn o candidato e

ConfidentialC
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Regional, não seria o caso de dividir a
possibilidade poderá ser avaliada.

l

Flávio complçmentou que devido ao tamanho da
Regional Norte. Rosano ccmentou que esta
Nomeações APROVADAS por unanimidade.

DIRETORIA REGIONAL OE§TÊ:

- Distrito 81 - JulianeEaroline Saheb

85'- Wernei Antônio Sch-trt§r

S5 - Arlen Albe*o Güttges

NomeaçÕes A ADAS por unanimidade.'

* Coordenadora de EAP - Cnbtine Berdaky Gerlach i

- Coordenadora Adjufila de EAD - Patrícia Madureira Castro de Paula
..,,

NorneaçÕes APRFVADA§ por unanimidade.

DIRETCIRIâ."§E PEOÊRAü lA EDUCATIVO:'
,/

- CoordSâadora'do Rarnc Lsbinho - Ângek Patrícia Maier Berwig
/

- Coorlâenador do Rarno Escoteiro -,.Rodrigo Langcwskl
l

- Coosenador do Ramo Sênior - Kleber Broch

- Coordêqradordo Ramo Pioneió - Renato Tratch

- Cocrdenâftora'Adjunta do Ramg Pioneirc - Flávia Feneira Guedes

- Coordenãdora Adiunta do Ramo Pioneiro {Corepio} - Beatriz Tavares Zanferrari
.,,

- Coofdênadora Adjunta do Ramo Pirlneiro {Corepio} - Maria Eduarda da Silva Pavan

- Coo{enador Adjunto da Ramc Pioneiro {Corepio} - Gabriel de Lima Qliveira

- Coordeipdora Adjunta do Ramo-Fioneiro iCorepio) - Giulia Fustinoni

- Coorder;âdora Adjunta do Ramo Pioneiro {Corepia} - Angélica Vitória Figueira Baptista \
do Cantp" ii i \./. V,,W
- Cqdrdenadora da Modalidade dà.Mar - Mariffor Feneira dos Reis Galvão /Y/íjv
- Soordenador da Modalidade do Ar - Marco Antônio de Oliveira 

\'/\ 
, 

'?;
í"r

I

:

I
t

- DisJrito 83 - Manoel Bittepconrt Rebello Júnior
.\

iAdiunto Distrito 83 - Alcemix Zuconelli de Andrade

Çonfidential C
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:

Nomeaçôes APROVADAS por unanimidade.
i

DTRETOR|A DE COüIIUNICAçÃO:

- Coordenadora Regional de Ceimunicação - Bruna Naorni Noda Pelegrini

- Conrdenadora deüivulgações -Luísa Borges de Souza

-'Coordenadora de PuhlicaçÕes - Mariana Helena Ferrarini

- Coordenador de Comunleação Curitiba e Litcral r Juliano Martinski e

;

Nomeações APROVABAS pcr unanirnidade.

Rosanc explicou o term+ "Csordenador DiÉtrltal* e a ideia de alterar para outra
nomenclatura, exemplo: Comissário Distrital'- {) intuito é diferenciar o Distrital dos
demais regronars.

Odand<l "Ernissário Distrital" e citou,§ue ccnsiderava quê o termo Cornissária é
levar a ser nrotivo de chacetas.antigo

citou,que a intenção é dar maior destaque à funçãc do Cos!'denador Distrital e

será discutido

votação, onde o resultado foi:
-Bvotosafavor

- 4 votgs'contraÍ..
t

- 1 abstenção :

Ficandô.'assim definido que o nomê do cargc de Coordenador DistrÍtal
analisado'em outra reunião de dircÍtoria"

I
Quarto lÍém - Sugestiic de Àtualizaçãc da Resolução de SEAs:/
Leãc;íblicitou quÊ o tema seja adjado parâ que ele possa apresentar rnelhor na púxima
reurírâo.

l

neste sentido Douglas sugeriu "Subdiretofl -

Niltontsugeriu Gestor Distrital e Séris considerou que seria rnais adequado transferir esta
discussf,o para uma próxima reunião uma vez que não constava da pauta.

Rosano àntão solicitou definir se seria trocado ou não o nome do cargo e abriu para
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Leâs
praze§ para

Adernir i

UEL
enüdade

Oitavo

Jogos
parã

planilha

A
APROV

metas
Revisãr o
uma
devido

Suinto ltern Ativid*des descentralieadas :
u se realmente haveÉ interese e apresentou preccupação quanto aos

as atividades desrenkalizadas.
quÊ a cidade de Medianeim havia sido escolhida para os Jogos da

Fratert{dade em porérn o novo renáris da pandemia desestruturou o GE que a
'ç não terá mndi$es de eenduzjr a atividade. Ccm isso a Regional Oeste

terá os Jogos da

Item -lrlcya da Biretoria de Ccmunicações:
apresêatou a propmt* da DiretorÍa de Comunicações onde a

de UEL deveÉ indicar sm rcpresentante de sua
passará a sar o divu§ador intemo e extemo da

as da UEL para a UEB quanto repassando as
infonnações denfo da UEL,

Sétims ltem - RegiíiÍql282?.;
Patrícia apresentou o para 2822 cam de cerca de R§253.000,00 de
déficit por conta da arre*adaq)fu e
para que evite *este
que âs medidas iá estão Êm seu mas todo esforço deveÉ ser
consideradc

uma reuniãe com a Coordenadora Geral das

{egda} _ocm noyos Direteres de Atividadê$, pãtit 07 de abril
do Bole*r.r'Z wlicitou que e§e seja aprovado em caráter de
por meicêe pelowha&app.

que s§ bdett*s de atividades passem somente pelas Diretorias
de Secretaria escrita e e colegiado da üiretoria aprove apenas a

datás ete.

esluema de do Bsletim 2 das Jogos da Fraternidade foi

- Planejam*nb 2§t2Í18â25:
que o cro§q€Ína prepara@ do Planeiamento Es8atégice ê sua§

andamento ê:gn€ diw§ado nas prcxirnas reuniÕes. A ideia seria:
20 fiazendo ae devidas adaptaÉes aa períoda2*2212025

anterirx *êo pfue ser impleme*tado em sua totalidade
No serão realiredas as mdificaçÕes necessárias para a

é retomqr o eÍetivo g. Nifton ementcu que muitos estão regiskados

ro ê que cada Sq
partàda COllíEP

§scoteirosdoBrasil
:'i: r:i -i;c

a mlaboração de cada Diretoria
R+sano complementau que sabe

oitocentos e dezenoveliá renovaram2A22- /,
/á

ÊSCOTEIROS DO BRASIL,/'
Região cio Paraná

Rua Ermeiino de Leã*, 492 - 8üá1C-23C - Curitiba - PR

rei.: {43.} 3323-1ô31
https:ff wtllw.esrot§8@E$i{r} C

está
da
iáque
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$m horário de tÉrmina e Rosans informou que a
9S minutos, rnas, ünha consciê*cia que a de hcje

Sb EscoteirssdoBrasil

Bécimo ltem Galendário de reuniões ordinárias de Diretoria:
Rosano a seguintes pontos:

i a) Reuniões ias toda pri:neira quarta feira úül de cada mês às 19:30h
b) Convocação e-mail com csmurticado no grupo de whatsapp

é muÍto importantec) Opinião de

§) Presença de é fundamental
Eà.seguida inÍonnou
- §etqmbra será em 1

exceções parc?*Z? devido aos íeriados:

será am 09 de
so}íeltou que seja

meta
seria

É(a reunião dure
'pauta extensa.

Encerramento:
finalizou a reunlão
Eu, Nilson Takashi
Presidente.

(t'
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J/
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/,'
i/t
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Curitiba, üê"de

UEB-PR

ISAITO
ecretário
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